

Une rencontre est prévue à Epinal à la maison diocésaine  
29 rue François de Neufchâteau  
Le JEUDI 22 MARS DE 9 HEURES A 16 HEURES 30

**Le thème de cette journée : DANS UNE SOCIETE EN CRISE, UNE SOCIETE QUI NOUS BOUSCULE VIVRE L'EVANGILE EN COHERENCE.**

Pour cette journée nous aurons le plaisir d'être « éclairé » par le père Jean-Paul ESCHLIMANN.

Afin d'entrer dans le vif du sujet 2 questions à approfondir avant de venir :

1/ Comment percevons nous l'évolution de notre société, ce qui nous réjouit, ce qui nous heurte ?

2/L'homme est-il toujours premier au centre de notre humanité tout au long de la vie ?

Pour nous aider un petit document : « *Grandir dans la crise* » Conférence des évêques de France

**Le programme est au verso.**

Profitez de cette invitation pour la proposer à d'autres retraités...

Inscription à retourner pour le 12 mars à :

Cécile POUSSOT

4route de Deyvillers

88000 JEUXEY

Tél : 03 29 34 40 62 (en cas de répondeur, laisser un message)

---

Bon d'inscription à retourner avant le 12 mars 2012

Nom : .....

Prénom : .....

Nombre de personne : .....

Téléphone : .....

**Prix de la journée repas compris 16 €**

Programme pour la journée du jeudi 22 mars 2012
---

9h00 Accueil et présentation de la journée

9h30 Partage en petit groupe sur les questions posées

10h00 Mise en commun

10h15 Jean-Paul ESCHLIMANN : évoquera d'autres traits de la situation actuelle de nos sociétés

11h15 : Réactions et échanges

**12h00 : repas**

13h30 : Jean-Paul ESCHLIMANN : un monde et une Eglise en crise : cela peut-être une chance !

14h30 : Réactions et partages

15h15 : Informations diverses

15h45 : célébrations

Toute l'équipe vous dit à bientôt

Pour accéder à la maison diocésaine, il y a deux possibilités :

En bas : par la rue François de Neufchâteau ; parking spacieux

En haut : par l'arrière façade nord ouest de l'Eglise Notre Dame, traverse son parking payant ; le parking de la Maison est là, espace réduit.